
Comité Directeur du 24 juin 2025 15h30 Lauga 

Compte rendu de la réunion 
Absents excusés: 
Jacques BABSKY 
William Mezrich 
Albine ROBLOT 
Guy RHHIER 

Bilan de l’année passée : la parole est aux invités, animateurs d’activités 

Graziella, cours de bridge 
lundi matin : cours théorique 1/2h  suivi du jeu de la carte 1h30. 
27 participants, bande de copains heureux de pratiquer ensemble cette activité, mais certains d’un 
grand âge.  3 nouvelles adhésions et 1 « saisonnière »enregistrées. 
Les adhérents sont satisfaits du fonctionnement de l’activité et prêts pour 2 3 tournois en 25-26. 
Création d’un groupe WhatsApp propre au bridge, très convivial. Rencontres amicales en cours 
d’année : pot du nouvel an et repas « auberge espagnole » en fin d’année. 
Graziella demande une révision des tables dont certaines, branlantes, peuvent représenter un danger 
pour les joueurs, certains très âgés.Il est aussi demandé qu’on fournisse du désinfectant pour les 
mains. Lionel verra ce qu’il est possible de faire. 

Geneviève, parties de bridge et club de lecture 
Bridge : l’activité se déroule le jeudi après-midi dans une ambiance très décontractée. 

Club de Lecture : 8 membres, seulement des femmes. Effectif en baisse à cause de problèmes de 
santé. Quelques pistes pour recruter de nouvelles inscriptions à cette activité : meilleure diffusion 
lors du forum des Associations, dépôt du livret Bienvenue à Bayonne dans des librairies qui 
pourraient souligner l’intérêt de l’activité Club de Lecture… 
L’activité se déroule désormais le mardi de 14h30 à 17h30. Chacune présente le livre choisi, toutes 
suivent l’actualité littéraire, prétexte à des échanges. Parfois choix d’un même ouvrage, lu par 
toutes pour échanger sur cette lecture. 

Fabienne, peinture sur soie 
L’activité se déroule le lundi matin avec 5 participants. Risque de défection pour l’année 25-26. 
Fabienne se plaint que son groupe soit obligé de déménager des tables avant de commencer 
l’activité. Elle souhaiterait que la partie « baie vitrée » soit accessible mais le groupe de yoga du 
vendredi a besoin de tout l’espace pour ses exercices et entrepose lesdites tables près des fenêtres… 
De plus, le groupe de bridgeurs du lundi est parfois tellement bruyant qu’il gêne la concentration 
nécessaire à la peinture sur soie. 
Lionel propose à Fabienne qu’elle choisisse une autre demi-journée pour son activité, mais son 
groupe s’y refuse. Lionel prendra contact avec les participants pour résoudre ce délicat problème. 

Alain, tarot 
40 membres le jeudi de 14h à 18h. Moyenne d’âge élevée. Le tarot est important pour le lien social 
qu’il crée. Pour certains, l’après-midi « Tarot » est la seule sortie de la semaine...Année écoulée très 
positive avec plusieurs nouveaux inscrits, plutôt plus jeunes que la moyenne. 



Remise des prix et déjeuner convivial en fin d’année avec la « cagnotte » constituée tout au long de 
l’année avec le versement de 2 euros par joueur chaque semaine. 
Alain demande qu’on puisse s’inscrire « en ligne » pour éviter la gestion fastidieuse des chèques. 
Pierrette répond que c’est déjà possible. 

Guy, marche vallonnée le lundi 
Anita est son porte-parole. 
Activité très dynamique, très bon esprit dans le groupe. De très jolies randos sont prévues pour 
25-26.  
La liste des membres « rando » est la même pour le vallonné et la montagne, il y a donc des 
marcheurs du lundi qui s’inscrivent le jeudi avec Anita et des marcheurs du jeudi qui s’inscrivent le 
lundi avec Guy. Tout le monde reçoit les mêmes infos et choisit selon ses possibilités. 

Jacky,  golf 
C’est Lionel qui intervient. 
Les avantages consentis aux golfeurs par le Makila ne sont plus reconduits. Cependant, les 
adhérents à B.A. activité golf voient leurs avantages passés maintenus. La proposition de cette 
activité n’apparaîtra plus dans le choix proposé par B.A. 

Gisèle,  yoga et  anglais 
Le yoga compte 12 inscrits, tous assidus. Groupe de femmes. 7 départs sont prévus pour 25-26. 
La séance, le vendredi de 10h à12h, commence par un bref enseignement philosophique. Un stage 
est proposé pour cet été. 
Gisèle fait remarquer qu’elle vient 1 h en avance pour faire le ménage et préparer la salle. 

L’anglais compte 3 participants, de bon niveau. La séance, de 11h15 à 12h30, se passe sous forme 
de conversation. 

Eric, espagnol 
Le cours est suivi par 8 à 10 personnes. Les séances ont lieu le mercredi de 10h à 11h30 et le 
vendredi de 14h à 15h30.L’ambiance est sympa.  

Annie, permanence Accueil du mercredi 
Elle se déclare toujours prête à recevoir les futurs inscrits pour les aider dans leur recherche et leur 
inscription. 

Anita, rando montagne 
Très bon esprit aussi dans cette activité sportive suivie par un groupe d’environ 20 marcheurs. 
Le voyage en Bretagne a connu un franc succès. Félicitations et remerciements sincères à Anita. 
Un nouveau voyage est à l’étude pour mai 2026, en Corse. L’information relative à ce voyage, dates 
et prix, se fera en août 2025. Le voyage sera proposé à tous avec toutefois une priorité aux 
marcheurs . 
Un autre projet plus proche concerne un séjour montagne pour marcheurs confirmés. Il se 
déroulera à Hecho du 6 au 9 octobre 2025.  

Henry, marche à plat 
Le groupe, 42 inscrits, fonctionne bien. Défection de 2 membres pour 25-26. Moyenne de 15 
participants à chaque rando.Rendes-vous est donné chaque mardi matin à 8h15 à La Floride.Départ 



en voitures à 8h30. Début de la marche à 9h.Retour vers 13h30. Les participants sont heureux de 
créer un lien social tout en pratiquant une activité physique. 
Alain R. remplace parfois Henry, indisponible, pour mener le groupe et surtout assure le reportage 
photographique, très apprécié, de chaque sortie. 

Alain,bowling 
Entraînement tous les mardis et vendredis de 14h à 16h30. Alain propose une soirée bowling un 
soir, sauf le vendredi, à 18h pour susciter quelques adhésions à cette activité. 

Pierrette, trésorerie 
La trésorière est satisfaite des comptes, qui sont sains, et  ont permis des provisions. 

Lionel, excursions 
L’expérience « Gernika » a été très appréciée grâce à la prestation de qualité des conférenciers.Une 
autre excursion est proposée le 17 octobre avec ces mêmes conférenciers sur le thème  «  Aux 
origines du Pays basque » 

Les invités sont libérés. 

Comité de direction aborde les points suivants : 

Fin des activités : 30 juin 

Reprise des activités : 1er septembre, sauf Anita qui reprendra la rando montagne à partir du 8 
septembre. 

Date de l’AG : 2 septembre à 17h (Lionel se charge de réserver la salle auprès de la mairie) 

Certificat médical : le demander ou pas ? 
Il est décidé de le demander pour toutes les activités sportives. Lionel en sera le destinataire.
(responsabilité du président) 

 Il est bien précisé que pour participer à une activité le dossier doit être complet : inscription 
ou réinscription en bonne et due forme, paiement de l’adhésion effectué( 30 euros personne 
seule, 45 euros couple), certificat médical si activité sportive. 

Dernier point : lorsque le courrier relatif à la sortie HECHO sera envoyé, bien préciser que les 
réponses doivent être adressées à Anita, seul maître à bord pour constituer son équipe. 

Les questions étant épuisées, Lionel lève la séance. 




